
ATA Nº 55

Aos vinte e sete dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte dois, às treze horas e quarenta
e  cinco  minutos,  realizou-se  uma  reunião  ordinária  do  Conselho  Municipal  dos  Direitos  das
Pessoas Idosas de forma híbrida na plataforma Google Meet, com os seguintes presentes: Lilian
Folchini, Thais Goulart, Sônia Mendes, Telma Carvalho, José Luiz Maia, Gabriela Antunes, Camila
da Rosa,  Marilva Maragno,  Ceres Helena,  Rosely  Rodrigues,  Cladimir  dos Santos,  Rejane de
Bem,  Eliane  Mazzuco  e  Thay  Helena  Domingos.  Faltas  Justificadas:  Kátia  Bressan. O
presidente Sr. José Luiz Maia abre a reunião cumprimentando a todos e dá início a leitura da
pauta:  Correspondência Recebida:  Of,  n°  0472/2022/04  PJ/TUB  ref.  Processo
Administrativo  n°  09.2022.0001195-7;  Of.  n°  13/2022  DA  4°  Promotoria  de  Justiça,
solicitando os dados bancários para eventuais depósitos na conta do Fundo do ldoso; Of.
n° 413/PVD/2022;  Delegacia  Geral  da  Polícia  Civil,  solicitando  informações  sobre  a
regularidade da “Casa de Repouso Bem Viver”; Of. n° 414/PVD/2022 - Delegacia Geral
da Polícia Civil, solicitando informações sobre a regularidade do “Desafio Jovem Casa da
Benção”;  Of.  n°  0589/2022/04PJ/TUB,  comunicando  o  arquivamento  do Procedimento
Administrativo que visou acompanhar  e fiscalizar  as politicas  públicas realizadas pelo
CMDI  em  prol  das  ILPIs;  Correspondência  Expedida:  Resposta  ao  Of.  n'  414  da
Delegacia  Geral  da  Polícia  Civil,  informando  que  a  Comunidade  Terapêutica  são
Instituições/estabelecimentos de saúde, conforme nota técnica n° 02/2020 da Anvisa, não
estando sob a fiscaliza9ño da Politica de Assistência Social, nem do Conselho do Idoso; Of.
n‘ 13/2022 a Promotora de Justiça solicitando cadastro para recebimento dos recursos

captados  através  de  multa  e/ou  depósitos judiciais.;  Of.  n°
 
14/2022  ao  Promotor  de

Justiça,  respondendo  ao  Oficio  recebido  de  n°  0472,  a  nominata  dos  integrantes  no
CMDPI  e  o  Calendário  de  Fiscalização  nas  lLPIs  do  município;  Of.  n°  15/2022  ao
Promotor de Justiça, informando os dados bancários da Conta do Fundo Municipal dos
Direitos  da  Pessoa  Idosa.  Outros  assuntos:  Aprovação  das  Atas  de  n°  51,52,53  e
54;Termo de Reunião com o Promotor de Justiça Rodrigo Silveira de Souza. Após leitura,
o  Presidente  José Luiz  coloca em aprovação as  atas  n°  51,  52,  53  e  54.  Seguindo,
Cladimir  representante  da  Instituição  de  Longa  Permanência  Jardim  dos  Idosos
manifesta-se colocando como é difícil receber alvará da vigilância sanitária e supõe que
sejam poucas as instituições com esse benefício visando a importância da inscrição no
Conselho Municipal dos Direitos da Pessoa Idosa e que a Instituição entrará com um
processo para conseguir o alvará e a licença do bombeiro. Ainda mais, Cladimir informa
que esteve com o promotor para marcar uma reunião para agilizar esta situação e coloca
sobre  a  dificuldade  que  os  idosos  estão  tendo  para  conseguir  fraldas  nas  Unidades
Básicas de Saúde. O presidente José Luiz e a vice-presidente Lilian esclarecem dúvidas
ao Conselho referente a questão de alvará e fraldas para os idosos, relembrando reunião
do dia 25 de maio de 2022 junto com a Vigilância Sanitária constada em ata n° 49. O
presidente  acrescenta  que  será  marcado  uma  roda  de  conversa  com  as  ILPI  do
município,  vigilância sanitária  e com a Fundação Municipal  de Saúde para esclarecer
todas as dúvidas. A conselheira Lilian solicita ao sr. Cladimir os nomes dos idosos que
não conseguiram pegar fralda para levar a Fundação da Saúde e descobrir o motivo.
Dando continuidade, o Presidente apresenta ao conselho as duas novas Instituições de
Longa  Permanência  inscritas  no  conselho,  Ággia  e  Vida  Sênior  e  a  Associação  de
Aposentados  também  nova  inscrita  no  conselho,  e  passa  a  palavra  para  Regiane
representante da Vida Sênior para apresentar um pouco da instituição. Regiane informa
que atualmente são 25 idosos internados e 6 leitos vagos, e que a casa foi reformada há
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pouco tempo proporcionando uma melhor qualidade de vida e conforto ao idoso, contendo
oficinas que estimulam a parte cognitiva e intelectual. Regiane acrescenta que dos idosos
internados, 18 são grau I, 4 são grau II e 3 são grau III. Continuando, o Presidente José
Luiz passa a palavra para Eliane representante do Ággia, para apresentar a instituição.
Eliane coloca que o Ággia é o antigo Polo Geriátrico, com 4 enfermeiras, um médico que
visita a instituição de 15 em 15 dias,  nutricionista e cuidadores, e está em constante
aprimoramento,  tanto para os idosos quanto para os profissionais.  Ainda mais,  Eliane
informa que a capacidade é de 24 idosos. Após, a conselheira Lilian informa que o edital
de credenciamento para as Instituições de Longa Permanência está aberto desde o início
de 2022 para que as ILPI possam ofertar acolhimento de idoso no município. Continuando
as apresentações, o presidente passa a palavra para Rosely, Presidente da Associação
de Aposentados de Tubarão. Rosely coloca que a Associação funciona desde 1986 com
600 associados,  ajudando pensionistas e aposentados de Tubarão com 4 advogados
assessorando e um médico presente uma vez por  semana e quem está associado é
gratuito, a mensalidade é de 12 reais com benefício: um médico clínico geral gratuito para
associados, 50% de desconto com um massagista, 20% de desconto de aula de pilates,
parceria com a radiologia Cabral,  Medpreve e a Associação de Aposentados está em
busca de uma porcentagem maior em desconto com suas parcerias. Após apresentações,
o Presidente José Luiz repassa ideia da roda de conversa com as Instituições de Longa
Permanência do Idoso e a possibilidade de realizar em janeiro de 2023 um simpósio para
que  as  Instituições  possam  se  apresentar.  Finalizando,  o  Presidente  informa  que  a
Comissão de Projeto e Políticas Públicas está responsável para iniciar as tratativas de
construção dos editais e verificação da equidade desses editais no ano de 2022, ainda
mais coloca sobre  sobre as doações para o Fundo da Pessoa Idosa mediante ao Imposto
de Renda que sempre é bem-vindo. Sem mais nada a tratar, deu-se encerrada a reunião.
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